

Sheinbaum envía a Diputados iniciativa para prohibir el maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO CACHO).- Desde la próxima semana se analizará la iniciativa de prohibir el cultivo de maíz transgénico en México, a pesar de que perdimos el panel internacional porque no le dieron la razón al país, Claudia Sheinbaum envió esta reforma a la **Cámara de Diputados** para continuar con el proceso legislativo. **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la **Mesa Directiva**, aseguró que el objetivo es declarar al maíz como elemento de identidad nacional y que debe estar libre de transgénicos.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZYO_qwHoJtHpbaqLg?e=ge6XdH